

Workshop Pendaftaran Online Muktamar 48 sebagai Bentuk Ketertiban Muhammadiyah

Jum'at, 27-12-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SURAKARTA - Melalui tema Muktamar ke-48 Muhammadiyah yaitu 'Memajukan Indonesia Mencerahkan Semesta', organisasi ini harus menunjukkan ketertiban termasuk ketertiban mengenai panitia dan peserta terkait keregistrasian.

Hal itu dipesankan oleh Marpuji Ali, Bendahara Pimpinan Pusat Muhammadiyah yang sekaligus Ketua Muktamar Muhammadiyah dan 'Aisyiyah ke-48 dalam Workshop Pendaftaran Online yang digelar pada Jum'at (27/12/2019) malam di Gedung Nyai Walidah Universitas Muhammadiyah Surakarta.

"Kunci utama untuk bisa memajukan sejalan dengan tema bahwa Muhammadiyah harus tertib termasuk panitia utama dan juga wilayah semuanya dalam rangka untuk mempersiapkan Muktamar. Sehingga tidak hanya tergantung pada panitia pusat maupun panitia penerima tetapi PWM harus terlibat dalam input kepesertaan dengan tertib melalui pendaftaran online," kata Maruji.

Di depan perwakilan 34 wilayah Muhammadiyah dan 'Aisyiyah itu Marpuji juga meminta agar wilayah ikut serta input kepesertaan melalui online ini dijalankan sengaja sebaik-baiknya.

"Marilah semuanya kita tertib dan disiplin dalam rangka mengatur organisasi Muhammadiyah termasuk dalam rangka untuk mempersiapkan Muktamar Muhammadiyah- 'Aisyiyah ke-48. Semoga dengan persiapan dan ketertiban ini bisa memajukan Muhammadiyah dan Indonesia yang kita cintai ini, "ajaknya kepada peserta Workshop.

Sementara itu Sofyan Anif, Ketua Panitia Penerima Muktamar Muhammadiyah dan 'Aisyiyah ke-48 mengatakan Workshop Pendaftaran Online Muktamar sebagai persiapan untuk ketertiban peserta sebelum Muktamar berlangsung.

Rektor UMS itu juga menjelaskan pihaknya sudah berkoordinasi dengan Muhammadiyah daerah se-Solo Raya untuk persiapan dan koordinasi termasuk kepesertaan agar Muktamar Muhammadiyah dan 'Aisyiyah ke-48 sukses.

Turut hadir dalam acara tersebut Agung Danarto, Sekertaris PP Muhammadiyah, Muh Yamin SC Muktamar yang menjadi pemateri pengarah Workshop Pendaftaran Online. (**Andi**)